

**BNN.CO.ID**

# Kegiatan Safari Subuh: Bhabinkamtibmas Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Sosialisasikan Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](https://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Apr 1, 2024 - 08:19



*Kegiatan Safari Subuh: Bhabinkamtibmas Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Sosialisasikan Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang*

Bhabinkamtibmas Desa Sindangraja dari Polsek Curugkembar Polres Sukabumi melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami Al Falah, Desa Sindangraja, Kecamatan Curugkembar, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya hadir untuk melaksanakan ibadah subuh berjamaah, tetapi juga menyampaikan pesan-pesan penting kepada masyarakat terkait pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Dalam himbauannya, Bhabinkamtibmas mengajak seluruh warga masyarakat untuk bersama-sama mengantisipasi terjadinya tindak pidana tersebut.

"Kami mengajak seluruh warga masyarakat untuk turut berperan aktif dalam mencegah terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dengan memberitahukan kepada kami melalui nomor telepon yang telah disediakan apabila ada warga yang akan bekerja baik keluar daerah maupun ke luar negeri," ujar Bhabinkamtibmas.

Sosialisasi ini dilakukan sebagai upaya preventif dalam menghadapi potensi ancaman kejahatan TPPO yang dapat merugikan masyarakat. Dengan adanya kerjasama antara aparat kepolisian dan masyarakat, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang aman dan terhindar dari berbagai bentuk tindak kejahatan.

Kegiatan Safari Subuh ini merupakan bagian dari upaya Polsek Curugkembar dalam membangun sinergi dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Hingga berita ini disampaikan, kegiatan tersebut berlangsung dengan lancar dan mendapat respon positif dari masyarakat.

Polsek Curugkembar akan terus melakukan berbagai kegiatan sosialisasi dan pencegahan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga masyarakat. Semoga dengan kesadaran dan partisipasi aktif dari seluruh elemen masyarakat, dapat terhindar dari berbagai bentuk tindak kejahatan yang merugikan.